



Le 7 juin 2023

Qui M'a vu a vu le Père

Mes très chers Enfants,

(Suite de la lettre précédente).

Quand J'entrais dans Ma vie publique, Je quittai Ma maison familiale et y laissai Ma Mère, lui promettant de ne pas l'abandonner. Elle comprit que le moment était venu pour Moi de Me mettre au service de Ma Mission, celle pour laquelle Je M'étais incarné, et Me donnant sa bénédiction, elle Me laissa partir.

Je quittai alors Nazareth et Me dirigeai vers le lieu du baptême de Jean, au Jourdain, car avant d'entreprendre quoi que ce soit, Je voulais assumer le baptême de pénitence, étant en quelque sorte déjà offert pour tous les péchés du monde. Jean le Baptiste Me reconnut et voulut Me céder sa place car son rôle de précurseur était voué à disparaître dès lors que Je Me manifestais Moi, le Messie. Je ne le voulus point et il Me baptisa. Je M'en allais alors au désert jeûner et faire pénitence pour Me préparer sous le regard de Dieu à Ma Mission.

Je devais enseigner les Miens afin de préparer Ma future Eglise à son rôle essentiel et puis, par Mon Sacrifice suivi de la venue de l'Esprit Saint, la consolider et l'assister jusqu'à la fin du monde.

Oui, Mon Eglise devait être formée et il fallait que Mes apôtres assistent à chaque instant de Ma vie publique pour être Mes témoins et continuer Mon Œuvre. Mes apôtres furent de ce fait toujours avec Moi, ils M'accompagnaient partout et ils furent les témoins de chacun de Mes faits et gestes. Ils Me voyaient, ils M'accompagnaient, ils discutaient avec Moi et entre eux, J'étais leur Chef et leur Guide, et ils eurent rapidement pour Moi la plus grande estime.

Ma personnalité divine les confondait mais Ma proximité et Ma tendresse envers eux les encourageaient à ne jamais craindre Mon infinie supériorité. Mes réactions face à telle ou telle circonstance étaient rarement les leurs et petit à petit, ils comprenaient et essayaient de s'y ajuster. Cette période d'enseignement et d'intimité leur était nécessaire pour porter plus tard Mon évangile jusqu'aux extrémités de la terre.

Lorsque vinrent Mes derniers moments avec eux, à la Dernière Cène, Je leur confiais le Trésor de la Sainte Eglise, Mon Corps et Mon Sang, qui confirmait Ma Présence réelle avec eux jusqu'à la fin du monde. Mon Corps et Mon Sang, la Très Sainte Eucharistie, le sacrement le plus saint parmi les sept sacrements laissés à l'Eglise car Moi-même en personne et pour tous les temps. Je Me confiais donc personnellement à Mes prêtres, leur donnant ainsi plus que Ma confiance, Je Me donnais à eux tout entier, Je leur confiais Dieu afin que, par l'aliment divin, Mes fidèles puissent vivre de Ma Vie et se sauver.

Par Mon Très Saint Sacrifice, Je M'offre à Dieu le Père en rémission de tous les péchés de tous les hommes, mais vous, les hommes, vous devez aussi faire votre part. J'ai tout fait pour vous en vous donnant votre vie sur la terre et puis votre vie éternelle, et vous, pour Me suivre et venir à Moi, il vous faut le vouloir et agir en conséquence. Vous ne vous sauverez pas en profitant de Ma Bonté, non, vous vous sauverez en participant à Ma Bonté.

Je vous donne Ma Vie céleste, Ma Vie sainte, Ma Vie corporelle, Ma Chair et Mon Sang, Ma Chair meurtrie et Mon Sang versé. Si vous en faites votre aliment céleste uni à l'imitation de Mes



vertus, de Ma Bonté, de Ma Disponibilité, de Mon Amour pour Mon Père céleste, de Mon Amour pour Mes créatures, alors oui, vous parviendrez à la Joie infinie, à la Beauté inimaginable du Ciel, à la Sainteté si nécessaire à toute âme.

Je vous attire à Moi dans le Bien, dans le Bon, dans le Beau, car "Je suis la Voie, la Vérité et la Vie, nul ne va au Père que par Moi ; si vous Me connaissiez, vous connaîtriez aussi Mon Père" (Jn 14, 6-7). Et dans l'évangile de saint Jean, Je poursuis : "Dès maintenant vous Le connaissez et vous L'avez vu". Les apôtres ne comprirent pas cette parole car l'apôtre Philippe demanda : "Montrez-nous le Père". Mais J'insistais alors : "Qui M'a vu a vu le Père".

Oui, par Moi vous connaissez le Père, vous Le priez, passant toujours par Moi pour vous adresser à Lui, Je suis UN en Lui comme le Saint Esprit est UN en Lui et en Moi, Un seul Dieu ; qui voit le Fils voit le Père et qui voit le Saint Esprit, de même, voit le Père et le Fils. Ce grand mystère auquel vous croyez sans comprendre, vous sera dévoilé dans le Ciel lorsque votre corps, votre âme et votre Ange gardien seront réunis pour toujours dans la Joie et le Bonheur immenses de l'Eternité.

Je vous bénis, Mes enfants, au Nom du Père du Fils et du Saint Esprit, et signez-vous parce que Je vous bénis vraiment ; ainsi soit-il.

Jésus-Christ,
votre Frère, votre Chef et votre Guide

